
Herr Ljubic verteilt Informationsbroschüren des Landesintegrationsrates zu dem Projekt 10+1, Bäume für 
die Opfer rechter Gewalt, und erklärt, dass dieser Punkt in der nächsten Sitzung ausführlich besprochen 
werden soll. Er regt an, dass die japanische Zierkirsche sehr gut geeignet sei für dieses Projekt, da die 
Bäume nicht so groß werden, höchstens 3,00 m. Der Platzbedarf sei daher gering. Weiter erklärt Herr 
Ljubic, dass es auch die Möglichkeit der Baumpatenschaften gebe. Er werde, was die Kosten angeht, 
weitere Informationen einholen und weitere Gespräche z.B. mit der Firma Krämer in Eitorf Bohlscheid 
bezüglich der Pflege führen.  
Herr Ljubic bat zur Förderung der Zwei- und Mehrsprachigkeit den Leiter des Landesintegrationsrates zur 
nächsten Sitzung einzuladen.  
Darüber hinaus teilt er mit, dass er sich in der vergangenen Zeit mit mehreren Eitorfer Sportvereinen 
getroffen und von diesen Trikotspenden zum Thema Aktion gegen Rassismus erhielt.  
 
Frau Dede regt an, zur nächsten Sitzung bezüglich der Förderung der Mehrsprachigkeit die Schulleiter der 
Gemeindlichen Schulen einzuladen. Der Vorsitzende begrüßt diesen Vorschlag. 
 
 


